

Un projet de jardinage a été proposé dans le cadre écologique de notre association par un des membres.

Ce projet a été découpé en 2 parties, dont le premier consistant à sensibiliser la communauté autour de nous avec l'écologie, et le second, montrer aux personnes que l'on peut jardiner chez soi-même malgré que l'on soit dans un appartement. Ce projet permet de créer une cohésion au sein des quartiers et surtout avoir des fruits/légumes bio chez soi-même.

Grace a la communauté Instagram, nous avons pu réaliser ce projet qui est une première étape de notre projet jardinage. Les photos des plantes que nos followers ont envoyées ont été publié sur notre Instagram afin de valoriser leurs efforts.

RAPPORT FINANCIER

RAPPORT ÉQUIPE

- **Un début pour notre grand projet jardinage au mois de mars 2021**